

Kassabericht 2006

Das Rechnungsjahr 2006 schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 15'826.85 ab. Hinter dieser erfreulichen Zahl steht konsequenter Sparwille und durchgezogene Budgettreue.

Wir nehmen auch diesmal die gewohnte Rückstellung von Fr. 4'000.- für den Mitropa-Cup vor, die wir im Eigenkapital unter Fonds Mitropa Cup 2011 ausweisen.

Der Wertschriftenbestand erhöhte sich auf Fr. 148'066.30. Die gewählte Anlagestrategie fundiert auf grosser Sicherheit.

Das Budget 2008 sieht eine ausgeglichene Rechnung vor. Diese günstige Balance ergibt sich aus einer durchwegs geregelten Situation und aus der Tatsache, dass keine grösseren Aenderungen zu erwarten sind.

Ich möchte an dieser Stelle allen meinen besten Dank aussprechen, die tatkräftig zu diesem Resultat beigetragen haben. Ein besonderes Merci geht diesmal an meine Mitarbeiterin Manuela Angst. Sie hat mit mir im 2001 das Rechnungswesen übernommen und war mir in diesen 6 Jahren jederzeit eine sehr grosse und zuverlässige Hilfe. Manuela Angst hat per 1. April 2007 ihr Mandat zurückgegeben. Diese anspruchsvolle Arbeit hat nun Herr René Kesselring übernommen.

Auch für mich schliesst sich ein Kreis, der vor 6 Jahren begann. Ich trete in das Glied zurück in der Hoffnung, meine Aufgabe zu Eurer Zufriedenheit erfüllt zu haben. Bei dieser Gelegenheit danke ich für Euer Vertrauen, das ich stets zu spüren glaubte und wünsche meinem Nachfolger und dem Schweizerischen Schachbund für die Zukunft guten Erfolg.

Düdingen, im April 2007

Finanzkommission
Achim Schneuwly